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Platzieren Sie die Standfüße auf dem Boden und setzen Sie das untere 
Rahmenprofil darauf.
Place the feet on the floor and place the lower frame profile on the feet. 

Fixieren Sie die Standfüße mit den mitgelieferten 4 Feststellschrauben. Verbinden 
Sie anschließend die Steckverbindungen mit der Ziffer 1 und die mit 
der Ziffer 2. Achten Sie darauf, dass die Verbindungen sicher und fest sitzen. 
Fix the feet with 4 locking screws provided. Then connect the plug connections 
with number 1 and those with number 2. Make sure that the connections are 
secure and tight.

Befestigen Sie die Tischplatte am Rahmenprofil mithilfe der mitgelieferten 4 
Schrauben.
Attach the table top to the frame profile using 4 screws provided. 

Verbinden Sie nun die Tischplatte mit dem übrigen System und stecken Sie die 
einzelnen Kabelverbindungen zusammen.
Now connect the table top to the rest of the system and plug the individual cable 
connections together. 

Schließen Sie das Stromkabel mittig unterhalb des Rahmens an.
Connect the power cable centrally below the frame. 

Befestigen Sie die Druckteile mithilfe der Keder in der Nut des Rahmens.
Attach the prints using the piping in the groove of the frame. 

Hinweis: Vor Abbau der Messetheke Lightbox click stellen Sie sicher, dass alle 
Kabelverbindungen getrennt wurden.
Note: before dismantling the Trade Fair Counter Lightbox Click, make sure that all 
cable connections have been disconnected.
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